

## La eldense Mavi Rico participa en una exposición de "Superhéroes" en el Museo del Calzado

14/11/2023



Mavi Rico junto a las obras que ha presentado a la muestra.

El Museo del Calzado acoge la muestra *Superhéroes, nuevas miradas*, que cuenta con obras de arte a la vanguardia contemporánea, un collage textil integrado con pintura sobre lienzo. La pintora eldense Mavi Rico participa en esta exposición figurativa y conceptual, donde los 18 artistas que la conforman reinterpretan a los superhéroes, según su impronta y saliendo de su zona de confort. Los artistas muestran así una narrativa distinta

a la que se tenía de los superhéroes hasta ahora: los humanizan de forma íntima y colorista.

Cada artista ha desarrollado un concepto diferente para cada una de sus obras. La muestra trata cuestiones contemporáneas tales como la ecología, la igualdad de género, la introspección, la identidad, la otredad y la resiliencia, entre otros. Se puede visitar hasta el 26 de noviembre.